

夏の学習本番です



鶴井先生のご指導で、水泳大好き！

先月号で紹介したBEAN Sの活動。今月は、野鳥公園の森でムササビの生息調査と草むらの昆虫調査をしました。ムササビの食べ残した葉を観察するだけでも、生息の様子が分かります。昆虫調査では、草の背丈によつてそこに住む昆虫の種類が違うことを知りました。「人間にとつて一番暮らしやすいところは、たくさんの種類の草や昆虫が住んでいることろ」と言う言葉を聞いて、自然を守ることは自分たちの暮らしを守ることだと実感した子どもたちでした。また、山梨県農務

事務所の出張授業「水中生物観察会」では、田んぼで捕まえた生き物を見ながら食物連鎖の話を聞き、昆虫も精一杯生きていることを知りました。昔から重労働の農作業と言われている田の草とりも体験しました。稻と稗の区別が難しく、初めは、節に毛が生えていることをいちいち確認していた子どもたちですが、次第にテンポが速くなり、ぬかるみに足を取られる感覚にも慣ってきたようです。秋には、たくさんのお米が、子どもたちのおなかも心も満たしてくれる感じであります。



自然とのふれあい

ほたるの夕べ

先日、三里地区公民館主催の「ほたるの夕べ」に参加しました。野鳥公園のスタッフの皆様に案内していただき、暗い道を提灯を持って歩きます。しばらくするごと、木タルが一つ、また一つ・・・やがて幻想的な群舞になり子どもたちも大喜びでした。暗い森の中で、学校とは違う子どもたちの表情に触れることができました。

A group of children sitting on the floor in a classroom setting, participating in a traditional Korean game involving a small ball and a shallow tray.

知りました。また、事故の恐ろしさを知り、命の大切さについて一人一人が自覚する場になりました。

体育でプールを使った学習が始まりました。早川北小学校のプールは県下でも珍しい温水プールで、天候に左右されない快適な学習時間が確保できます。六月十七日に、この夏の安全祈願をしてプールを開設しまし

た。体育の時間は、今年も涌井先生に来ていただき、専門的なご指導をいただきたいと思います。一人一人が立てた今年の水泳の目標も、この分ではみんな達成できそうです。応援してください。

A group of three children are gathered around a large, flat cardboard box on the floor. They appear to be working together on a project, possibly building a fort or a shelter. The child on the left is wearing a yellow and white striped shirt. The child in the center is wearing a white and blue long-sleeved shirt. The child on the right is wearing a bright green t-shirt with a large '25' printed on it. The background shows a room with shelves filled with boxes and various items.

びかけで、秘密しました。材料は子どもたちが集めたダンボールです。縦割り班で上級生が中心となって、アイディアをまとめます。異年齢集団で、低学年が生き生きと自分のアイディアを主張できること、上級生の

包容力の現れです。うまく意見を吸い上げる上級生に感心します。基地作成の約束は二つ。

①班のみんなが入れること
②みんなで楽しく作ること

できあがった秘密基地の出来栄えは?各班とも趣向を凝らし、思わず入りたくなります。先生方の秘密基地より、ずっと魅力的です!学校にいらしたときは、是非、秘密基地をのぞいてみてください。

した。毎年この時期になると、山や川、海での痛ましい事故が報道されます。「あと少し、知識があれば」「もう少し、勇気があれば」と叫んでしまったとき、命を救うのは正しい知識と、冷静な判断力です。その力を養うには、繰り返し訓練を受けたことが最も有効でしょう。今回は三者で講習を受けることで、緊急時に自分の果たせる役割があることを

わらうどん

平成28年7月12日

**体育館通路は
秘密ワールドです**



救命救急法を学びました



6月7月

